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Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

zur Kreistagssitzung am 13.12.2007 stellt unsere Fraktion folgende Anfrage: 

 

1) In welchen Jahren wurden am Kreiskrankenhaus Waldbröl Defizite 
verursacht? 

2) Wie hoch waren die jährlichen Defizite? 

3) Welche Konsolidierungsmaßnahmen wurden mit welchem Erfolg am KKH 
Waldbröl in den letzten Jahren eingeleitet? 

4) Weshalb wurde die jetzt angestrebte Holding-Lösung erst so spät angestrebt?  

 

Diese Frage stellt sich insbesondere vor dem Hintergrund, dass im Verwaltungsrat 
des KKH Gummersbach und des KKH Waldbröl teilweise die gleichen Personen 
Kontrolle ausüben sollten und über die unterschiedliche Geschäftspolitik beider 
Geschäftsführungen bestens informiert sein mussten. Vorsitzender beider 
Verwaltungsräte ist der Landrat. 

 

 

gez. Claudia Hein 
Kreistagsmitglied 

 


